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INDICA  AO  EXMO.  SR.  SECRETÁRIO  DE
ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA,
A  NECESSIDADE  DE  CONSTRUIR  ABRIGOS
NOS  PONTOS  DE  PARADA  DE  ÔNIBUS  AO
LONGO  DA  RODOVIA  PALMIRO  PAES  DE
BARROS,  MT-040,  ENTRE CUIABÁ E  SANTO
ANTÔNIO DE LEVERGER.

 

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa, após
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Exmo. Sr. Secretário de Estado de
Infraestrutura e Logística , mostrando-lhe a necessidade de se construir abrigos nos pontos de parada de
ônibus ao longo da Rodovia Palmiro Paes de Barros, MT-040, no trecho entre Cuiabá e Santo Antônio do
Leverger.
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Eduardo Botelho
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

(Trata da necessidade de se construir abrigos nos pontos de parada de ônibus ao longo da Rodovia Palmiro
Paes de Barros, MT-040, no trecho entre Cuiabá e Santo Antônio do Leverger)

                                              

                                                                      

                                                          

A mencionada rodovia é a via de integração entre a Capital e a sede do município de Santo Antônio de
Leverger, ao longo da qual estão localizadas várias comunidades rurais e vilas como Varginha, Engenho
Velho, além de bairros pertencentes a Cuiabá e a Santo Antônio de Leverger, havendo grande demanda do
público usuário do transporte coletivo pelas as linhas de ônibus que por ali trafegam.

Entretanto,   não há, ao longo da rodovia, nenhuma estrutura construída nos pontos de parada para
embarque e desembarque de passageiros, que  possa oferecer o mínimo de conforto, proteção e segurança
às pessoas que utilizam o transporte coletivo diariamente, se vendo obrigadas a fiarem ao relento expostas
às intempéries, fato que gera insatisfação e descontentamento ao público.

A construção de abrigos  nos pontos de ônibus na referida via pública é uma antiga e constante reivindicação
dos moradores da região, que, representados pelo senhor João Viana, Líder Comunitário, procuraram este
gabinete pleiteando que intercedêssemos junto aos órgãos governamentais competentes para que seja
viabilizada a construção dos abrigos reivindicados, os quais trarão conforto e segurança ao público usuário. 

Destarte, apresento o pleito, aguardando sua aprovação pelos demais Pares e seu acolhimento pelos órgãos
competentes para a execução da obra pleiteada.
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